

BURUH

Kemenko Polhukam RI dan BNPT Sepakat Sukseskan Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa 2024

Mayzha - SURABAYA.BURUH.OR.ID

Jul 11, 2024 - 09:45



Jakarta - Menyusul pertemuan resmi antara jajaran Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) dan Tim Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa 2024 dengan Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan Republik Indonesia Marsekal TNI (Purn) Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto, S.IP, baru-

baru ini, pihak Kemenko Polhukam RI langsung menindaklanjuti hasil pertemuan tersebut dengan mengundang rapat Tim Pelaksana Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa dan pihak BNPT.

Undangan rapat koordinasi ini diinisiasi Kemenko Polhukam melalui Deputi VI Bidang Kesatuan Bangsa pada Selasa, (9/7/2024) di ruang rapat kantor [Kemenko Polhukam RI](#), Jalan Medan Merdeka Barat, Jakarta Pusat. Rapat koordinasi untuk memperkuat persiapan dan pelaksanaan kompetisi ini dipimpin langsung Sekretaris Deputi VI Bidang Koordinasi Kesatuan Bangsa, Brigjen TNI Kun Wardana.

Brigjen TNI Kun Wardana menyambut baik inisiatif BNPT dan Komisi Penyelarasan Teknologi Informasi dan Komunikasi (KPTIK) menggelar Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa dan menyatakan kesiapan Kemenko Polhukam mensukseskan kegiatan ini.

"Kami siap memberikan dukungan penuh dan berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk memastikan kelancaran kompetisi. Kegiatan ini penting untuk memperkuat kesadaran kebangsaan di kalangan generasi muda," kata Kun Wardana saat memimpin rapat koordinasi, Selasa, (9/7/2024) di ruang rapat kantor Kemenko Polhukam RI.

Ia juga menekankan, sinergi antara BNPT dan Kemenko Polhukam akan makin memperkuat pelaksanaan kegiatan ini. Pada kesempatan yang sama, dari pihak [BNPT](#) dan juga Wakil Ketua Pelaksana III, Kolonel (Sus) Dr. Harianto, S.Pd., M.Pd. mengapresiasi respon positif pihak Kemenko Polhukam terkait pelaksanaan Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa yang digagas BNPT dan KPTIK ini.

"Kompetisi ini adalah kesempatan emas bagi mahasiswa untuk mengasah kemampuan jurnalistik mereka. Kami berharap kompetisi ini dapat memotivasi mahasiswa untuk berkreasi dan berinovasi dalam bidang jurnalistik, serta memperkuat rasa kebangsaan mereka," kata Harianto.

Ia pun meyakini bahwa dukungan dari berbagai pihak akan sangat membantu mensukseskan pelaksanaan kompetisi di kalangan kampus ini.

Dengan adanya arahan langsung dari Menko Polhukam dan dukungan dari Deputi VI Kesbang, lanjut Harianto, BNPT optimis Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa akan berjalan sukses. "Pertemuan ini menjadi langkah penting dalam memastikan segala aspek persiapan berjalan sesuai rencana," ujarnya.

Turut mendampingi jajaran BNPT pada rakor dengan Kemenko Polhukam ini Ketua KPTIK selaku Ketua Tim Pelaksana Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa, Ir. Dedi Yudianto, MBA dan Wakil Ketua Tim Pelaksana I, Ir. Soegiharto Santoso, S.H. yang juga menjabat Sekjen PERATIN dan Ketum APTIKNAS.

Menanggapi respon proaktif dan dukungan penuh dari pihak Kemenko Polhukam, Ketua Tim Pelaksana Dedi Yudianto mengatakan, rakor ini merupakan tindak lanjut dari arahan Menko Polhukam yang meminta agar seluruh pihak terkait mendukung penuh penyelenggaraan kompetisi ini.

"Dukungan dan kerjasama dari Kemenko Polhukam sangat kami perlukan untuk memastikan kompetisi ini berjalan lancar. Kami berkomitmen untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan di kalangan mahasiswa melalui karya-karya jurnalistik, sekaligus mempertajam pengetahuan jurnalistik mereka," ujar Dedi Yudianto.

Senada dengan Dedi, Wakil Ketua Tim Pelaksana Soegiharto Santoso yang akrab disapa Hoky mengatakan, berbagai aspek teknis dan strategi pelaksanaan kompetisi dibahas secara rinci dalam pertemuan ini. "Kami akan bekerja sama dengan berbagai instansi dan pihak terkait untuk memastikan semua persiapan berjalan sesuai rencana," kata Soegiharto Santoso.

Ia juga menambahkan, promosi kompetisi dan sosialisasi kepada mahasiswa juga akan menjadi fokus utama dalam persiapan ini.

Hadir dalam rapat tersebut beberapa pejabat penting dari Kedepuyan VI Kemenko Polhukam, diantaranya Cecep Agus Suprianta (Asdep Wawasan Kebangsaan), Brigjen TNI Mar Dr. Guslin (Asdep Kewaspadaan Nasional), Kombes Pol Mada I.L (Kabid Intelkam Deputy Kantibmas), Noor Aras Arief (Keasdepan Koordinasi Wawasan Kebangsaan), Dloyd (Keasdepan Koordinasi Memperteguh Kebhinnekaan), Enggar (Keasdepan Kewaspadaan Nasional), dan Leonardo (Keasdepan Koordinasi Kesadaran Bela Negara). Dari BNPT dan Tim Pelaksana Kompetisi Jurnalis Kebangsaan Mahasiswa turut hadir Anggota Bidang Hubungan Antar Lembaga, Randi Eki Putra, S.H., dan Andri Sugondo. @Red.